
　私は、議員に初当選以来、議会で市長に中学校全員制給食の実施を何度も
直言。単に給食に賛成か反対かだけの硬直した議論ではなく、初期投資を少なく
行うことができる手法を提案、京都市立の施設一体型小中一貫校で既に全員
制給食が導入されていることに関連し「選択制給食も全員制給食もどちらも
それぞれに良い」という趣旨の答弁を引き出し、現在の選択制給食の調理を
行っていただいている左京区の民間事業所に市会議員として初めて実地
調査しクリーンルームのような清潔な調理環境の確認をするなど一つ一つ
調査・提言を積み上げてまいりました。結局は、京都市が「やるか」「やらないか」
の政治判断です。去る１１月定例会の市長への代表質問で、いままでの
総まとめの質疑を行い、「全員制給食導入検討の方針を示し、具体的に指示
しなければ、これ以上は進まない。前向きな導入検討を。」と市長へあらためて
求めました。その後、この度市長から提案された令和５年度予算案に全員制
給食実施に向けた検討予算が入りました。
　市民の皆さまの熱心なお声や行動、またお隣の大阪市では維新の吉村洋文
（当時）市長が就任してたった４年で大阪市立中学校を全員制給食に切替え、
さらに松井一郎（現）大阪市長が給食費無償化を実施するなど全国で給食の
大事さに注目が集まる中、遅い判断とは思いますが、前進したことは率直に
評価できます。今後は着実に実施されるように引き続きフォローしてまいります。
皆様のご声援を宜しくお願い致します。

　現在、３歳未満は医療機関で毎月２００円までを支払う簡単な制度です。しかし、３歳～中学校３年
生までは月上限１５００円となっており、いったん医療機関窓口で支払ったあとで京都市へ申請し差額の

還付をうける「償還払い」が保護者にとって煩雑と指摘しつつ、助成制度の拡大を求めてきました。
　この制度は京都府と京都市が予算を出し合い行っていますが、今回、京都府が予算を拡大する方針を示した
ことを受け、京都市で通院費１医療機関あたり自己負担上限、月２００円の対象を小6以下と拡大し、保護者負担
が大きく軽減される予算案が提案されました。引き続き、次世代のための投資、子育て・教育予算をしっかり
増やせる京都市を目指し、役所改革を進めてまいります。

　他都市で使用されている二重保温食缶を本会議場に持
ち込み市長へ見せる。この食缶に入れておけば高価な保温
トラックや学校の保温設備なしに高温で保管でき経費が抑
えられる。皆さんがお使いの保温・保冷水筒と同様の構造。

バックナンバーはホームページをチェック！
http://usamikenichi.jp宇佐美賢一

生年月日
家族構成

昭和45年10月11日
妻（旧姓：今本）と子ども2人

平成  6年　京都大学法学部卒
平成  6年　三菱重工業入社
平成17年　㈲ウサミ商会 代表取締役
平成22年　行政書士開業
平成27年　京都市会議員選挙 初当選
平成31年　京都市会議員選挙 2期目当選
・京都府行政書士会 第4支部 会員
・左京消防団 松ヶ崎分団
・京都市左京ジュニア消防団
・松ヶ崎小PTA会長（平成24年度）
・下鴨中PTA会長（平成28年度）

市政相談のお知らせ

までご連絡をお願いします。

市政相談を随時受け付けております。

090-6322-3441
市会議員宇佐美賢一
LINE公式アカウント
ご登録お願いします。

の実施に向けた検討が予算化へ

『給食の宇佐美さん頑張って！』

京都市立の東山開睛館や京都大原学院など
施設一体型小中一貫校では既に実施されています。

 とお声がけいただいて8年
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『給食の宇佐美

二重保温食缶
をアピール

宇佐美

通院費：１医療機関あたり自己負担の上限、月２００円の対象が小6以下へ拡大子ども医療費
支給制度

門川市長へ問う！門川市長へ問う！

R5年2月号発行元発行元発行元 宇佐美賢一事務所 メール：info@usamikenichi.jp
携帯：090-6322-3441 ファックス：075-712-3810

ホームページ：http://usamikenichi.jp
〒606-0953 京都市左京区松ヶ崎海尻町14-9

宇佐美賢一 宇佐美賢一 市会だより市会だより京都市会議員 うさみ

民間事業所の調理環境を視察 大阪市での全員制給食を視察

市長への代表質疑でアピール

実現！

宇佐美賢一が代表質問に登壇します
令和５年２月２８日（火） 13時頃から約２０分間、
KBS京都テレビで生中継されます。
京都市会ホームページにて、オンライン中継もあります。
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朝の街頭での宇佐美けんいち市会だより配布は
8年間で1000回を超えました。いつも手に
取っていただき有難うございます。また、貴重な
ご意見をハガキでお寄せいただき有難うございます。

宝ヶ池トンネル内の歩道が拡幅

通学や通勤、ウォーキングで通行量が増える中、歩道
の拡幅と照明のLED化が実現

住宅地での観光バス問題が解消

松ヶ崎通を中心に外国人観光客を飲食店へ送迎
する大型観光バスのトラブルが発生。
住民の皆様と活動。議会で住民の請願が全会一致で
採択。その後、事業者の自主撤退で問題解消。

学童クラブの環境改善

修学院学童保育所について、老朽化や狭さの改善、
トイレの男女別化等についての保護者の皆様のお声を
受け、京都市との意見交換会開催へ奔走。小学校内
への移築が実現。

宝ヶ池公園予定地の廃棄物撤去と市民への開放

建設局が長年にわたり公園予定地の一角を大規模
な廃棄物置場としている実態を議会で取り上げ、
撤去し市民へ開放するとの答弁を引き出す

公園での子どものボール遊び環境を整理
球技禁止看板の乱立などを見直し、京都市の基準通り
幼児や小学生が少人数のボール遊びをできるよう
看板の整理・新設を促進。

京都市公式ＬＩＮＥアカウントが便利に
コロナワクチン接種を契機に、それまで発信が
主だった京都市公式ＬＩＮＥアカウントを様々な申請の
窓口とする取組みを提言。それまで
登録者数２万人だったものが現在は
２０万人と１０倍に。市民のタイムリー
な情報入手と利便性向上へ前進。

その他、カーブミラー設置、街灯設置、道路の白線の補修、水路整備、公園整備、児童館や保育園の運営改善、
学校でのイジメ問題、事業者の開発に対する住民意見の反映など多数。引き続き取り組んでまいります。

様々な市民のお声を市政に届け実現する
～議員２期8年のダイジェスト～ 地域課題への取組編

以前の京都市公式画面

まだ発信がメイン

現在の京都市公式画面

市民のタイムリーな情報入手
と利便性向上へ前進

危ない！危ない！

新しい看板に

現在進行中

お寄せいただいたハガキの数々

国際会館駅バス停上屋に
ハトよけネット等設置

山端の老朽化した人道橋の
更新と手すりの設置

修学院道バス停
（北向き)に上屋設置

子どもの夢をかなえる。
ポケモンマンホールの設置

広がった
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